

Freundschaft nicht nur beim Tennis

TC Dielingen spielte gegen DJK Aalen

DIELINGEN (DK) • Ein Freundschaftsspiel der besonderen Art fand am vergangenen Donnerstag beim Tennisclub Dielingen statt. Die Herren 55 des Vereins trafen auf DJK Aalen.

Aalen ist eine Kreisstadt in Baden-Württemberg und liegt 70 Kilometer östlich von Stuttgart. Wie kam es zum Aufeinandertreffen der rund 520 Kilometer voneinander entfernten Vereine? Die Antwort ist schnell gefunden. Das Bindeglied ist Hartmut Rosengarten. Der gebürtige Haldemer ist vor 23 Jahren aus beruflichen Gründen nach Aalen gezogen und lebt dort mit seiner Familie. Und durch den regel-

mäßigen Kontakt mit seinen Eltern und seinen Freunden aus Haldem entstand die Idee zu diesem Duell.

Es war schon das zweite dieser Art nach 2008, das die Aalener damals 5:4 gewannen. Diesmal sollte es anders laufen, wobei sich die Gastgeber mit Uli Sasse verstärkten. Erwartungsgemäß gewann er klar.

Den zweiten Einzelpunkt holte aus Dielingen Sicht Martin Bogu-

schewski, so dass es nach den Einzeln 4:2 für Aalen stand. Lutz Wolfgang, Abteilungsleiter der Aalener erklärte augenzwinkernd: „Der Einsatz von Ulli Sasse ist zwar nicht ganz fair, aber den Punkt haben wir über!“

■ „Den Punkt haben wir über“



Ein gemeinsames Gruppenbild mit den Tennis-Altmeistern aus Dielingen und Aalen durfte beim Besuch natürlich nicht fehlen.

Nach den Doppeln war das Endergebnis klar - 6:3 für Aalen. Im Anschluss an die Spiele wurde auf der Anlage in Dielingen noch gefeiert und gemeinsam gegrillt. Dass die Aalener sich sichtlich wohl fühlten - ja fast schon heimisch - hat aber

noch einen anderen Grund. Neben dem Kontakt zum Tennisverein hat Hartmut Rosengarten auch noch Beziehungen zum Haldemer Schützenverein. Und hier ist das freundschaftliche Verhältnis sogar soweit gediehen, dass die komplette Aalener Ten-

nis-Truppe und fünf weitere Gäste Mitglied im Schützenverein sind und die sogenannte „Ortsgruppe Süd“ bilden. Ein Besuch auf dem Haldemer Schützenfest ist für die Aalener somit alljährlich ein Pflichttermin.

Auch was die Tennis-

Freundschaft betrifft, ist man bestrebt, einen jährlichen „Event“ aus dem Aufeinandertreffen zu machen. Für nächstes Jahr überlegen die Dielinger bereits den Weg nach Aalen anzutreten und wollen ab sofort schon kräftig dafür trainieren.